

À propos de l'évangile de ce dimanche.

... le Carême, chemin vers Pâques ...



Jésus venait d'être baptisé. Aussitôt l'Esprit le pousse au désert. Marc (1, 12)

Le périple que suit Jésus après son baptême est un peu comme notre existence sur cette terre. Nous sommes baptisés, puis plongés dans la vie avec tous ses désordres et les déserts que souvent nous traversons et puis, pour les plus heureux d'entre nous, vient la conversion.

Notre baptême, lorsqu'il est reçu très tôt, est souvent comme une graine qui ne germe pas. En fait, c'est une étape assez brève dont nous ne percevons souvent pas très bien le sens si autour de nous nos parents ou nos proches n'apportent pas le terreau nécessaire à l'épanouissement de notre foi.

Puis vient l'âge adulte, et alors les affaires se compliquent passablement. Nous passons par toutes sortes d'étapes faites d'Amour, bien sûr, mais parfois aussi de rencontres avec le Mal, des rencontres faites de désordres, de plaies à l'âme et de tout ce qu'il y a de moche sur cette planète. Ce sont les déserts que nous devons affronter.

Le carême est pour chacune et chacun d'entre nous l'occasion de renouveler notre engagement chrétien en alimentant notre foi à la parole de Dieu et en nous rappelant que « *nous ne vivons pas seulement de pain* ». (Mt 4, 4) Pendant ces quarante jours, le Christ nous invite à nous joindre à sa « révolution », une révolution intérieure qui commence d'abord en chacune et chacun de nous. L'essentiel de ce processus de conversion est de nous attacher à la personne du Christ. Une fois ce lien établi, nous pouvons plus facilement lutter contre le mal. Pendant ce temps de préparation à la fête de Pâques, l'Église nous propose trois moyens pour raviver la flamme de notre engagement chrétien : **le jeûne, la prière et le partage.**

Ce premier dimanche de Carême met l'accent sur le jeûne. Le jeûne nous permet d'être solidaires avec tous ceux et celles qui portent le fardeau de la souffrance, de la maladie, de l'injustice et de la discrimination.

Le jeûne peut prendre plusieurs visages et plusieurs formes :

- jeûne de nourriture... un peu tous les jours, ou deux ou trois fois par semaine ;
- jeûne de télévision, de dépenses extravagantes ;
- jeûne de partage avec ceux et celles qui vivent dans la misère ;
- jeûne de temps de nos loisirs, ce qui nous permet de faire du bénévolat ; etc.

Le jeûne est un moyen efficace pour nous aider à trouver une alternative aux valeurs de notre monde de consommation, de cupidité et d'injustice. L'argent que nous épargnons sur les loisirs, la nourriture, le luxe peut être partagé avec d'autres. Notre temps et nos talents peuvent venir en aide à ceux et celles dans le besoin : « **Chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces petits qui sont mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait** » (Mt 25, 31-46)

ANNONCES

Préparation liturgique pour les 2 et 3 mars, mardi 20 février à 20 h à la maison paroissiale de La Roche sur Foron, une équipe de La Chapelle Rambaud, l'animateur du couvent et l'équipe n°1 de La Roche.

Les Vendredis du Carême : Rendez-vous chaque vendredi de Carême, **entre 12h15 et 13h15**, pour un temps de rencontre en notre église de La Roche. Ce partage d'Évangile basé sur les lectures du Dimanche suivant nous permet d'entretenir notre Foi, notre chemin vers Pâques s'enrichit ainsi de la Parole de Dieu et nous entraîne avec Foi vers les 3 piliers de Carême : La Prière, le Jeûne et le Partage. Pour ceux qui le souhaitent, à la fin de chaque réunion, une offrande est proposée pour une cause qu'il convient de définir ensemble.

Deuxième rencontre le vendredi 23 février, jusqu'au vendredi 29 mars inclus.

"Il faut donner sans se souvenir, et recevoir sans oublier" - Brian Tracy"

Les p'tits dîners de la paroisse : Nous vous invitons à vous inscrire avant le 29 février pour un p'tit dîner en mars 2024. Le tirage au sort au lieu le samedi 2 mars à la maison paroissiale et vous serez à partir du mardi 5 mars informés des modalités pratiques. N'hésitez à prendre le flyer et à vous inscrire. Ceux ont déjà participé à ce p'tit dîner en redemande.

Rencontre avec notre évêque Mgr LE SAUX, jeudi 22 février à 19 h 30 au couvent des sœurs de la Charité pour échanger avec lui sur sa lettre pastorale « La Joie d'être sauvé ».

N'hésitez pas à partager cette information et à relire la lettre pastorale de notre évêque. Vous pouvez la télécharger : <https://www.diocese-annecy.fr/actualites/lettre-pastorale-mgr-yves-le-saux>

INFORMATIONS AUTRES

Secours Catholique vous accueille le jeudi matin de 9 h à 11 h à la maison paroissiale pour un café sourire, moment de convivialité pour tous, notamment pour les personnes isolées et/ou pour celle à la recherche d'un contact humain. N'hésitez pas à partager l'information ; **Prochain café sourire jeudi 22 février 2024.**

Le Secours Catholique vous remercie de votre générosité lors de la campagne des bougies de Noël, la somme de 1654 € a été récoltée. Le tiers de cette somme sera reversé à l'association « Art de Vivre » pour l'animation des résidents de l'EHPAD Andrevetan de La Roche.

Hospitalité Diocésaine de Lourdes : Votre générosité lors des quêtes de l'hospitalité diocésaine a permis de récolter la somme de **1086 euros**. Ces quêtes permettent d'aider les malades aux faibles ressources à venir en pèlerinage, et de financer une partie des cars venant de Lourdes, spécialement aménagés pour les personnes les plus handicapées. Les bénévoles de l'Hospitalité vous remercient du fond du cœur.

